

# **Le congrès « Saint Josémaria et la pensée théologique » rassemble, à Rome, des participants de plus de 25 pays différents.**

Jeudi 14 novembre 2013 aura lieu à Rome l'ouverture du Congrès International « saint Josémaria et la pensée théologique ». Plus de 200 personnes y sont attendues, issues de 25 pays. Les conférences approfondiront les sujets les plus importants de la

prédication et des écrits de saint Josémaria.

13/11/2013

Le 14 novembre prochain aura lieu, à Rome, l'ouverture du Congrès International “Saint Josémaria et la pensée théologique.

Maria Ángeles Vitoria, membre du Comité Scientifique du Congrès communique qu'il y a déjà plus de 200 personnes inscrites, provenant de 25 pays différents. Plus de 300 personnes sont prévues à l'ouverture. Une quarantaine de communications seront exposées.

“Comme une conséquence logique de la largeur et de la profondeur de l'enseignement de saint Josémaria qui éclaire les milieux les plus divers

de l'activité humaine”, les thèmes des communications sont très variés.

Leurs auteurs “ont fait en sorte que leurs écrits reflètent comment la vie et l’enseignement de saint Josémaria a éclairé, et est en mesure de toujours le faire, leur secteur de travail spécifique ». C'est dans ce sens que les sujets toucheront aussi bien des aspects théoriques que des questions existentielles : la piété filiale, l'hospitalité, la vérité de la créature dans le Logos créateur, les conditions de la liberté religieuse, la valeur du corps du point de vue de l'anthropologie chrétienne ou la tâche de l'édification de l'Église dans le contexte du monde actuel.

## Conférences

Mgr Javier Echevarría, Grand Chancelier de l'Université Pontificale de la Sainte-Croix, prononcera la conférence inaugurale qui traitera des « 50 années du Concile Vatican II

et de l'apport de saint Josémaria ». Mgr Fernando Ocariz, Vice-Grand Chancelier de l'Université Pontificale de la Sainte-Croix, interviendra ensuite et développera le sujet « Quel élan la Théologie peut-elle recevoir de l'enseignement de saint Josémaria ? »

Au programme du Congrès il y a, entre autres, la filiation divine, le travail professionnel dans la vie du chrétien, sujets chers au Fondateur de l'Opus Dei.

Ce programme a été modifié car le professeur Pedro Rodriguez sera remplacé par le professeur théologien Villar, son étroit collaborateur depuis très longtemps.

## **Le message**

Le message des enseignements des saints, explique María Ángeles Vitoria, a une grande importance, non seulement pour la vie

chrétienne, mais aussi pour la Théologie ». C'est pourquoi ce congrès prétend donner des raisons scientifiques de leur usage, en montrant ainsi un chemin par lequel la théologie peut recevoir une rénovation et un élan, en recourant en particulier aux enseignements de saint Josémaria. « Si dans les travaux du Congrès on arrive à ouvrir ce chemin, il n'y a pas de doute que ce sera un bien et une richesse pour l'Eglise », conclue la Professeur Vitoria.

## Pour plus d'information :

Page web du congrès

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-congres-saint-josemaria-et-la-pensee-theologique-rassemble-a-rome-des>

participants-de-plus-de-25-pays-  
differents/ (22/01/2026)